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Stadt Zossen 

 
 

Niederschrift 

Sitzung des Ortsbeirates Horstfelde 
 
Sitzungstermin: Donnerstag, 28.11.2024 
Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
Sitzungsende: 20:23 Uhr 
Ort, Raum: Dorfgemeinschaftshaus Horstfelde, Dorfplatz 30, 15806 

Zossen 
 
Ortsvorsteher 
Michael Tesch  
 
Ordentliches Mitglied im Ortsbeirat 
Bert Rümpel  
Matthias Juricke  
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Niederschrift 
 
Öffentlicher Teil 
 

1 Eröffnung der Sitzung durch den Ortsvorsteher  
Die Sitzung wird durch den Ortsvorsteher um 19:00 Uhr eröffnet. 
 

2 Feststellung der Beschlussfähigkeit  
Herr Tesch stellt fest, dass von den drei stimmberechtigten Ortsbeiratsmitgliedern 
drei anwesend sind. Die Sitzung ist damit beschlussfähig. 
 

3 Feststellung der Tagesordnung  
Es liegen keine Änderungswünsche oder Einwendungen gegen die Tagesordnung vor.  
 
Diese wird wie vorliegend abgestimmt.  
 
Abstimmung:  3/0/0 
 

4 
Beschlussfassung über Einwendungen gegen die 
Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung 
des Ortsbeirates vom 19.09.2024 

 

Herr M. Juricke beantragt Änderung der Niederschrift vom 19.09.2024 
Punkt 7 und Punkt 8.1 
 
Punkt 7 
Herr M. Juricke gibt zu Protokoll, dass die Absprachen des Ortsbeirats zum 
wiederholten Male ohne ihn stattfinden, er  besteht auf Mitsprache. 
 
Punkt 8.1  
Herr M. Juricke begründet seine Ablehnung der 1. Nachtragshaushaltsatzung wie 
folgt: „Ich kann der Sache nicht zustimmen, wenn nicht einmal der Kämmerer weiß, 
was in dem Pamphlet drinsteht“ 
 
Beide Einwände werden zu Protokoll genommen und verabredet, das Protokoll von 
der Ortsbeiratssitzung vom 19.09.24 vor Veröffentlichung entsprechend zu ändern. 
 
Danach erfolgt eine einstimmige Zustimmung zur Niederschrift der öffentlichen 
Sitzung vom 19.09.24 mit 3/0/0 
 

5 Bericht des Ortsvorstehers  
Herr Tesch berichtet über  
 
- Sitzgelegenheit, Spielekiste (gefüllt durch Spenden) auf dem Sportplatz 
- Seniorenfrühstück, Spieleabend wurden positiv angenommen, nächste Termine 
wurden genannt 
- Malerarbeiten im DGH 
  Tagesordnungspunkt 10 vom 19.09.2024 
- Tempo 30 Zone > Anfrage wurde weitergeleitet > Landkreis sieht keinen 
Handlungsbedarf 
- Verkehrszählung findet momentan statt 
- Begehung der anliegenden Häuser L 79 Ortsdurchfahrt Horstfelde ist nicht 
vorgesehen  
  Herr M. Juricke hat die Begehung angeregt, Bauschäden könnten drohen 
- Anschaffung einer Bücherzelle (Sponsoren, Ortsbudget) 
- Information über weitere Termine in 2024, 2025  
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- Dank an Herrn Ney aus Baruth für die Spende des Weihnachtsbaumes für den 
Dorfplatz 
 

6 Einwohnerfragestunde  
Einwohner 1: 
Straßenreinigung durch Stadt Zossen findet nicht statt. Warum?  
 
Hr. Tesch: 
Keine Kenntnis darüber. 
 
Einwohner 2: 
- Radweg nach Dabendorf? 
- Hr. Rümpel mehrfach angeregt 
 
Einwohner 3: 
- Beschluss zu Radweg soll vom Ortsbeirat abgegeben werden 
- warum war im Oktober 2024 keine Sitzung? 
- welche Beschlüsse in SVV (Realsteuersatz), warum wurde nicht in einer 
Ortsbeiratssitzung besprochen? 
 
Hinweis von Herrn Tesch, ortsrelevant war nur der Punkt Waldparkplatz. 
 
Einwohner-Frage an Herrn M. Juricke (Stadtverordneter) wenn wichtig warum er keine 
Informationen an Ortsbeirat/Einwohner weitergibt? 
 
Antwort Herr M. Juricke jeder Ortsbeirat hat das Recht die SVV zu besuchen 
 
Einwohner 4: 
Büro FFW im DGH bitte keine Meldungen mehr an die Stadt wenn Licht in den 
Räumen an ist, die Räume oberhalb des DGH werden von der FFW Horstfelde sowie 
dem Förderverein der FFW Horstfelde genutzt 
 

7 Anfragen und Mitteilungen der Mitglieder des 
Ortsbeirates  

Herr M. Juricke: 
Warum jetzt erst Verkehrszählung (L79) und nicht vor Öffnung der Brücke in Zossen 
B246 durchgeführt? 
 
Herr M. Juricke zu Protokoll: 
Wiederholt „Der Ortsbeirat besteht aus drei Personen. Warum wird der dritte 
Ortsbeirat permanent nicht mit einbezogen? 
 
Kritik einiger Anwesender an Herrn M. Juricke „Er möchte sich doch selber mehr 
einbringen“ 
 
Hinweis Herr Rümpel: 
Die Horstfelde Community hat 116 Mitglieder, es stand und steht Herrn Juricke offen 
auch dieser beizutreten 
 

8 Baumpflanzungen in Horstfelde  
Herr Tesch informiert über Baumpflanzung auf dem Sportplatz 2025 durch die Stadt 
Zossen 
Zusätzliche Pflanzung am Friedhofsweg durch Privatinitiative/Baumpaten 
Ersatzpflanzungen in Betracht ziehen (2025/2026)  
 
Einwohner 3 weist auf Zustand des Mittelwegs nach Schünow und dem Weg nach 
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Mellensee hin 
 
Einwohner 4 weist auf Pferde auf den Wanderwegen hin 
 

9 Bürgerbudget bzw. Verwendung des Ortsteilbudgets  
- Einstellung eines Bürgerbudget (500,00 €) Vorschläge bis Ende 2024 an Herrn 
Tesch oder Herrn Rümpel erwünscht 
- Feste die sich selber tragen werden in Zukunft nicht mehr aus dem Ortsbudget 
unterstützt 
- Frauen- und Senioren Weihnachtsfeier werden unterstützt 
 

10 Anonyme Urnengrabanlage in Horstfelde  
Herr M. Juricke bittet um Planung einer anonymen Urnengrabanlage in 2026/2027 
Vorschlag seinerseits Platz unter der Eiche, vom Eingang links 
Antrag wurde von Herrn M. Juricke an Friedhofsverwaltung schon gestellt. 
Kenntnisstand? 
 

11 Radwegebau nach Saalow  
Herr M. Juricke hat Beschlussvorlage ausgearbeitet. 
 
Die Stadt Zossen soll zu gemeinsamen Beschluss zwischen Stadt Zossen, Amt Am 
Mellensee und Landesbetrieb Straßenwesen beauftragt werden.  
 
Beschluss zur Planung und Umsetzung eines Radweges. 
 
Die Beschlussvorlage liegt in schriftlicher Form zur Sitzung nicht vor. 
 
Herr Rümpel beantragt Vertagung auf nächste Sitzung 
 
Abstimmung: wurde auf nächste Sitzung vertagt  
 

12 Schließung der öffentlichen Sitzung  
Die Sitzung wird um 20:00 Uhr durch Herrn Tesch geschlossen. 
 
 
 
 
 
 

 
Michael Tesch  Michael Tesch 
Vorsitz  Protokoll 
 


	Tagesordnung
	Niederschrift

